

NOUVELLES COMMUNALES

Aperçu des décisions du Conseil communal du 18 avril 2012

Dans le cadre de l'agrandissement du centre scolaire de Moréchon, le Conseil communal a adjugé les mandats suivants :

les travaux préparatoires à l'entreprise Bativa SA
l'étude acoustique intérieure à la société EcoAcoustique SA
l'étude pour la physique du bâtiment à la société Estia SA

a Canacil communal s'adjoint les compétences de M. Vincent Pollissier nour les mand

Le Conseil communal s'adjoint les compétences de M. Vincent Pellissier pour les mandats liés aux marchés publics.

Le Conseil communal a attribué les mérites et les mentions sportifs et culturels pour l'année 2011. La cérémonie des remises se déroulera le 16 juin prochain.

L'inalpe de Tsanfleuron est une journée qui s'est toujours déroulée simplement, imprégnée d'une atmosphère paysanne, à l'abri de la médiatisation. Le Conseil bourgeoisial a souhaité perpétuer cette tradition, aussi, il a décidé de ne pas donner son accord pour le type de rassemblement que souhaite organiser sur l'alpage de Tsanfleuron l'association Constellation. En 2013, la Bourgeoisie organisera une fête des alpages, soit à l'inalpe ou à la désalpe.